
Capítulo 13

Las Dos Bestias del Tiempo del Fin

El último libro de las Escrituras del Nuevo Testamento está lleno de verdades que necesitamos entender... — {TM 116.5}

... Pronto se cumplirán las predicciones incumplidas del libro de Apocalipsis. Ahora el pueblo de Dios debe estudiar con diligencia esta profecía y debe entenderla claramente. No nos oculta la verdad; **nos advierte con claridad, diciéndonos lo que sucederá en el futuro.** — {18LtMs, Lt 210, 1903, par. 1}

El Señor del cielo permite que el mundo elija a quién tendrán como gobernante. Que todos **lean detenidamente el capítulo trece de Apocalipsis, ya que se refiere a todos los agentes humanos, grandes y pequeños.** Todo ser humano debe tomar partido, ya sea por el Dios verdadero y viviente, que le ha dado al mundo el memorial de la creación en el Sábado del Séptimo Día, o por un falso día de reposo, instituido por hombres que se han exaltado sobre todo lo que se llama Dios o eso es adorado, quienes han asumido los atributos de Satanás al oprimir a los leales y verdaderos que guardan los mandamientos de Dios. **Este poder de persecución OBLIGARÁ a la adoración de la bestia** al insistir en la observancia del sábado que él ha instituido. Así blasfema contra Dios, “sentado en el templo de Dios, mostrándose a sí mismo que él es Dios” [2Tesalonicenses 2: 4]. — {11LtMs, Ms 7a, 1896, par. 10}

APOCALIPSIS 13

1 Y YO me paré sobre la arena del mar, y vi una bestia subir del mar, que tenía siete cabezas y diez cuernos; y sobre sus cuernos diez diademas; y sobre las cabezas de ella nombre de blasfemia.

Apocalipsis 13:1

El capítulo trece de Apocalipsis presenta un poder que se hará prominente **en estos últimos días**. Que todos entiendan que es Cristo, el Capitán del ejército del Señor, quien le dio estas visiones a Juan. Cristo vino en persona a la isla solitaria de Patmos, y le mostró a Juan las cosas que deben ser, [cosas] que eran de suma importancia para su pueblo. (A través de la persona de Sus más altos ángeles. Él había velado Su propia gloria.) Este mensaje debe llegar al pueblo de Dios, **directo, afilado y limpio de toda mezcla de sabiduría y tradición humana**. — {18LtMs, Ms 139, 1903, par. 22}

2 Y la bestia que vi, era semejante á un leopardo, y sus pies como de oso, y su boca como boca de león. Y el dragón le dió su poder, y su trono, y grande potestad.

Apocalipsis 13:2

La profecía de Apocalipsis 13 declara que el poder representado por la bestia de cuernos semejantes a los de un cordero hará “que la tierra y los que en ella habitan” **adoren al papado, que está simbolizado en ese capítulo por una bestia “semejante a un leopardo” ... Esta profecía SE CUMPLIRÁ cuando los Estados Unidos hagan obligatoria la observancia del domingo, que Roma afirma ser el signo característico de su supremacía ...** — {GC 578.3}

3 Y vi una de sus cabezas como herida de muerte, y la llaga de su muerte fué curada: y se maravilló toda la tierra en pos de la bestia.

Apocalipsis 13:3

... La influencia de Roma en los países que en otro tiempo reconocían su dominio, aún está lejos de ser destruida. **Y la profecía predice la restauración de su poder.** “Y vi una de sus cabezas... Vers. 3. **La herida mortal que le fue ocasionada se refiere a la caída del papado en 1798.** Después de eso, dice el profeta, “su herida mortal fue sanada; y toda la tierra se maravilló, yendo en pos de la bestia”. San Pablo dice **claramente que el hombre de pecado subsistirá hasta el segundo advenimiento.** 2Tesalonicenses 2:8. Proseguirá su obra de engaño hasta el mismo fin del tiempo, y el revelador declara refiriéndose también al papado: **“Todos los que moran en la tierra le adoraron, cuyos nombres no están escritos en el libro de la vida”.** Apocalipsis 13:8. Tanto en el Viejo como en el Nuevo Mundo se le

tributará homenaje al **papado** por medio del honor que se **conferirá** a la institución del domingo, la cual descansa únicamente sobre la autoridad de la iglesia romana. — {GC 578.3}

4 Y adoraron al dragón que había dado la potestad á la bestia, y adoraron á la bestia, diciendo: ¿Quién es semejante á la bestia, y quién podrá lidiar con ella?

Apocalipsis 13:4

Sabéis que Satanás **vendrá** para engañar si fuere posible a los mismos elegidos. Él afirmará ser Cristo, y ya viene, **pretendiendo ser el gran médico misionero**. Él hará que descienda fuego del cielo a la vista de los hombres para probar que él es Dios. **Debemos levantar barricadas con las verdades de la Biblia**. La bóveda de la verdad es el único lugar seguro donde podemos estar de pie con seguridad. — {RH April 14, 1903, Art. B, par. 28}

El acto capital que coronará el gran drama del engaño será que el mismo **Satanás personificará a Cristo**. Hace mucho que la iglesia profesa esperar el advenimiento del Salvador como consumación de sus esperanzas. Pues bien, el gran engañador **simulará que Cristo habrá venido**. En varias partes de la tierra, Satanás se manifestará a los hombres como ser majestuoso, de un brillo deslumbrador, parecido a la descripción que del Hijo de Dios da San Juan en el Apocalipsis. Apocalipsis 1:13-15. La gloria que le rodee **superará** cuanto hayan contemplado los ojos de los mortales. El grito de triunfo **repercutirá** por los aires: “¡Cristo ha venido! ¡Cristo ha venido!” **El pueblo se postrará en adoración ante él**, mientras levanta sus manos y pronuncia una bendición sobre ellos así como Cristo bendecía a sus discípulos cuando estaba en la tierra. Su voz es suave y acompasada aunque llena de melodía. En tono amable y compasivo, enuncia algunas de las verdades celestiales y llenas de gracia que pronunciaba el Salvador; cura las dolencias del pueblo, y luego, en su fementido carácter de Cristo, **asegura haber mudado el día de reposo del sábado al domingo** y manda a todos que santifiquen el día bendecido por él. Declara que aquellos que persisten en santificar el séptimo día blasfeman su nombre porque se niegan a oír a sus ángeles, que les fueron enviados con la luz de la

verdad. Es el engaño más poderoso y resulta casi irresistible... — {GC 624.2}

En los últimos días, Satanás aparecerá como un ángel de luz, con gran poder y gloria celestial, y reclamará ser el señor de toda la tierra. Él declarará que el sábado ha cambiado del séptimo al primer día de la semana; y como señor del primer día de la semana, **presentará este sabático espurio como prueba de lealtad hacia él.** Luego tendrá lugar el cumplimiento final de la profecía del Revelador: “Adoraban al dragón... ”. [Apocalipsis 13: 4-8.] — {17LtMs, Ms 153, 1902, par. 8, 9}

5 Y le fué dada boca que hablaba grandes cosas y blasfemias; y le fué dada potencia de obrar cuarenta y dos meses.

Apocalipsis 13:5

La cuestión **del sábado será** el tema del gran conflicto en el que **todo el mundo actuará.** “Adoraban al dragón que le daba poder a la bestia; y adoraron a la bestia, diciendo: ¿Quién es semejante a la bestia? ¿Quién puede hacer la guerra con él? Y le fue dada una boca que hablaba grandes cosas y blasfemias; y **se le dio poder para continuar CUARENTA Y DOS MESES.** Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para blasfemar su nombre, y su tabernáculo, y los que moran en el cielo. Y le fue dado hacer guerra contra los santos y vencerlos; y se le dio poder sobre todas las familias, lenguas y naciones. Y todos los que moran en la tierra **lo adorarán**, cuyos nombres no están escritos en el libro de la vida del Cordero inmolado desde la fundación del mundo”. [Apocalipsis 13: 4-8.] — {12LtMs, Ms 88, 1897, par. 15}

... Cuando nuestra nación (los Estados Unidos) abjure de tal manera los principios de su gobierno que promulgue una ley dominical, en este acto el protestantismo se unirá al papismo; y con ello **recobrará vida la tiranía** que durante largo tiempo ha estado aguardando ávidamente su oportunidad de resurgir en activo despotismo. — {5T 711.4}

6 Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para blasfemar su nombre, y su tabernáculo, y á los que moran en el cielo.

7 Y le fué dado hacer guerra contra los santos, y vencerlos. También le fué dada potencia sobre toda tribu y pueblo y lengua y gente.

Apocalipsis 13:7

La Iglesia Católica le pone actualmente al mundo una cara apacible, y **presenta disculpas por su historial de horribles crueldades**. Se ha puesto vestiduras como las de Cristo; pero en realidad no ha cambiado. Todos los principios formulados por el papismo en edades pasadas subsisten en nuestros días. Las doctrinas inventadas en los siglos más tenebrosos siguen profesándose aún. **Nadie se engañe. El papado que los protestantes están ahora tan dispuestos a honrar, es el mismo** que gobernaba al mundo en tiempos de la Reforma, cuando se levantaron hombres de Dios con peligro de sus vidas para denunciar la iniquidad de él. El romanismo sostiene las mismas orgullosas pretensiones con que supo dominar sobre reyes y príncipes y reclamar las prerrogativas de Dios. Su espíritu no es hoy menos cruel ni despótico que cuando destruía la libertad humana y mataba a los santos del Altísimo. — {GC 571.1}

... Las Escrituras enseñan que **el papado reconquistará su perdida supremacía**, y que **volverán a encenderse los fuegos de la persecución** mediante las concesiones contemporizadoras del así llamado mundo protestante. En este tiempo de peligro, solo podremos estar de pie en la medida en que tengamos la verdad y el poder de Dios... — {7LtMs, Ms 48, 1891, par. 11}

8 Y todos los que moran en la tierra le adoraron, cuyos nombres no están escritos en el libro de la vida del Cordero, el cual fué muerto desde el principio del mundo.

Apocalipsis 13:8

Los romanistas declaran que “la observancia del domingo por los protestantes es un homenaje que rinden, a pesar de sí mismos, a la autoridad de la iglesia católica”. Mons de Segur, Plain Talk About the Protestantism of Today, 213. La imposición de la observancia del domingo por parte de las iglesias protestantes es una imposición **de que se adore al papado, o sea la bestia**. Los que, comprendiendo las exigencias del cuarto mandamiento, **prefieren observar el falso día**

de reposo en lugar del verdadero, rinden así homenaje a aquel poder, el único que ordenó su observancia... — {GC 448.3}

Cristo intercedió ante el Padre en favor del pecador, mientras las huestes celestiales esperaban los resultados con tan intenso interés que la palabra no puede expresarlo. Mucho tiempo duró aquella misteriosa conversación, el “consejo de paz” Zacarías 6:13 en favor del hombre caído. El plan de la salvación había sido diseñado antes de la creación del mundo; pues Cristo es “el Cordero, el cual fue muerto desde el principio del mundo”. Apocalipsis 13:8. Sin embargo, fue una lucha, aun para el mismo Rey del universo, entregar a su Hijo a la muerte por la raza culpable. Pero, “de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree no se pierda, sino que tenga vida eterna”. Juan 3:16. **¡Oh, el misterio de la redención! ¡El amor de Dios hacia un mundo que no lo amaba! ¿Quién puede comprender la profundidad de ese amor “que excede a todo conocimiento”? A través de los siglos sin fin, las mentes inmortales, tratando de entender el misterio de ese incomprensible amor, se maravillarán y adorarán a Dios. — {PP 63.3}**

⁹ Si alguno tiene oído, oiga.

Apocalipsis 13:9

Cristo nos llama a escuchar sus palabras, para que podamos conocerlo. “El que tiene oídos para oír, que oiga”. No debemos escuchar como lo hicieron aquellos de los cuales los apóstoles dijeron: “La Palabra predicada no les benefició, no se mezcló con la fe en los que la escucharon”. **Los que escuchan con salvación son los que escuchan con fe y prestan atención a las cosas que han escuchado, para que no se les escapen en ningún momento. — {ST January 27, 1898, par. 10}**

¹⁰ El que lleva en cautividad, va en cautividad: el que á cuchillo matare, es necesario que á cuchillo sea muerto. Aquí está la paciencia y la fe de los santos.

Apocalipsis 13:10

“El que lleva al cautiverio irá al cautiverio; él mata con la espada debe ser asesinado con la espada. Aquí está la paciencia y la fe de los santos “. [Verso 10.] **TODO ESTE CAPÍTULO ES UNA REVELACIÓN DE LO QUE SEGURAMENTE TENDRÁ LUGAR...** — {12LtMs, Ms 88, 1897, par. 17}

Si los hombres no aceptan pisotear los mandamientos de Dios, es revelado el espíritu del dragón. Son encarcelados, llevados ante los consejos y multados ... — {15LtMs, Lt 28, 1900, par. 18}

El cielo nos habrá costado bastante poco, aun cuando lo obtengamos a través del sufrimiento. Debemos **negarnos a nosotros mismos** todo el camino, **morir diariamente**, dejar que sólo se vea a Jesús, recordar de continuo su gloria. Vi que los que han aceptado la verdad últimamente tendrían que saber lo que es sufrir por amor de Cristo, que **tendrían que soportar pruebas duras y amargas**, a fin de ser purificados y preparados mediante el sufrimiento para recibir el sello del Dios vivo... — {EW 67.1}

Lo mejor que podemos hacer es estar en estrecha comunión con Dios, y si **Él quiere permitir que seamos mártires por causa de la verdad**, esto puede ser el medio para traer a muchos más a la verdad... — {4LtMs, Ms 83, 1886, par. 15}

11 Después vi otra bestia que subía de la tierra; y tenía dos cuernos semejantes á los de un cordero, mas hablaba como un dragón.

Apocalipsis 13:11

... La aplicación **del símbolo** no admite duda alguna. Una nación, y solo una, cumple a los datos y rasgos característicos de esta profecía; no hay duda de que se **trata aquí de los Estados Unidos de Norteamérica**. Una y otra vez el pensamiento y los términos del autor sagrado han sido empleados inconscientemente por los oradores e historiadores al describir el nacimiento y crecimiento de esta nación. **El profeta vio que la bestia “subía de la tierra”**; y, según los traductores, la palabra dada aquí por “subía” significa literalmente “crecía o brotaba como una planta”. Y, como ya lo

vimos, la nación debe nacer en territorio hasta entonces desocupado... — {GC 440.2}

Aquí hay una figura sorprendente del ascenso y crecimiento de nuestra propia nación. Y los cuernos de cordero, emblemas de inocencia y gentileza, representan bien el carácter de nuestro gobierno, como se expresa en **sus dos principios fundamentales, el Republicanismo y el Protestantismo...** — {4SP 277.1}

... La constitución garantiza que “el congreso no legislará con respecto al establecimiento de una religión ni prohibirá el libre ejercicio de ella”, y que “ninguna manifestación religiosa será jamás requerida como calificación de aptitud para ninguna función o cargo público en los Estados Unidos”. **Solo en flagrante violación de estas garantías de la libertad de la nación, es como se puede imponer por la autoridad civil la observancia de cualquier deber religioso.** Pero la inconsecuencia de tal procedimiento no es mayor que lo representado por el símbolo. Es la bestia con cuernos semejantes a los de un cordero— **que profesa ser pura, mansa, inofensiva—y que habla como un dragón.** — {GC 442.2}

Para adquirir popularidad y apoyo, los legisladores cederán a la demanda de **una ley dominical...** — {5T 450.2}

... **Por el decreto que imponga la institución del papado en violación a la ley de Dios, nuestra nación se desconectará completamente de la justicia ...** — {5T 451.1}

Como el acercamiento de los ejércitos romanos fue para los discípulos una señal de la inminente destrucción de Jerusalén, esta apostasía será para nosotros **UNA SEÑAL** de que se llegó al límite de la tolerancia de Dios. — {5T 451.2}

Mientras profesen estar aliados con el Cielo y pretendan tener carácter de cordero, los poderes religiosos mostrarán por sus hechos que tienen corazón de dragón y que son inspirados y controlados por Satanás... — {9T 229.3}

El decreto que impondrá la adoración de este día será llevado a todo el mundo. En un grado limitado, ya ha salido. En varios lugares, el poder civil está hablando con la voz de un dragón, tal como el rey pagano habló a los cautivos hebreos. — {ST May 6, 1897, par. 15}

La profecía representa el protestantismo como cuernos parecidos a corderos, pero hablando como un dragón. Ya estamos empezando a escuchar la voz del dragón. Hay una fuerza satánica que impulsa el movimiento dominical, **pero está oculto.** Incluso los hombres que se dedican al trabajo, están cegados a los resultados que seguirán su movimiento. No dejen que el pueblo de Dios que guarda los mandamientos guarde silencio en este momento, como si hubiéramos aceptado la situación con gracia. **Existe la posibilidad ante nosotros, de proseguir una guerra continua, a riesgo de encarcelamiento, de perder propiedad e incluso la vida misma, para defender la ley de Dios, que esta siendo anulada por las leyes de los hombres...** — {RH January 1, 1889, par. 4}

12 Y ejerce todo el poder de la primera bestia en presencia de ella; y hace á la tierra y á los moradores de ella adorar la primera bestia, cuya llaga de muerte fué curada.

Apocalipsis 13:12

Los **cuernos como de cordero y la voz de dragón** del símbolo señalan una extraña contradicción entre lo que profesa ser y lo que practica la nación así representada. El “hablar” de la nación **son los actos de sus autoridades legislativas y judiciales.** Por esos actos la nación desmentirá los principios liberales y pacíficos que expresó como fundamento de su política. La predicción de que hablará “como dragón” y ejercerá “toda la autoridad de la primera bestia”, **anuncia claramente el desarrollo del espíritu de intolerancia y persecución** de que tantas pruebas dieran las naciones representadas por el dragón y la bestia semejante al leopardo. Y la declaración de que la bestia con dos cuernos “hace que la tierra y los que en ella habitan, adoren a la bestia primera”, **indica que la autoridad de esta nación será empleada para imponer alguna observancia que será un acto de homenaje al papado.** — {GC 442.1}

La profecía del capítulo 13 del Apocalipsis declara que el poder representado por la bestia de cuernos semejantes a los de un cordero hará “que la tierra y los que en ella habitan” adoren al papado, que está simbolizado en ese capítulo por una bestia “parecida a un leopardo”. **La bestia de dos cuernos dirá también “a los que habitan sobre la tierra, que hagan una imagen de la bestia”;** y además mandará que “todos, pequeños y grandes, así ricos como pobres, así libres como esclavos”, reciban la marca de la bestia. Apocalipsis 13:11-16... — {GC 578.3}

No es ahora tiempo para que el pueblo de Dios fije sus afectos o acumule tesoros en el mundo. No está lejano el tiempo en que, como los primeros discípulos, **seremos obligados a buscar refugio en lugares desolados y solitarios.** Así como el sitio de Jerusalén por los ejércitos romanos fue la señal para que huyesen los cristianos de Judea, así la **toma de poder** por parte de **nuestra nación los Estados Unidos, con el decreto que hará guardar el día de descanso papal,** será para nosotros una advertencia. Entonces será tiempo de abandonar las grandes ciudades, **y prepararnos para abandonar las menores en busca de hogares retraídos en lugares apartados entre las montañas.** Y ahora, en vez de buscar costosas moradas aquí, debemos prepararnos para trasladarnos a una patria mejor, la celestial. En vez de gastar nuestros recursos en la complacencia propia, debemos estudiar como economizar... — {5T 464.3}

... Pero por el mismo hecho de imponer un deber religioso con ayuda del poder secular, **las mismas iglesias estarán formando una imagen a la bestia;** de aquí que la imposición de la observancia del domingo en los Estados Unidos equivaldrá a imponer la adoración de la bestia y de su imagen. — {GC 448.3}

13 Y hace grandes señales, de tal manera que aun hace descender fuego del cielo á la tierra delante de los hombres.

Apocalipsis 13:13

A medida que el pueblo de Dios se acerca a **los peligros de los últimos días,** Satanás sostiene ansiosas consultas con sus ángeles en

cuanto al plan de mayor éxito para derribar su fe. **Ve que las iglesias populares ya están dormidas, arrulladas por su poder engañoso.** Al complacer la sofistería agradable y milagros engañosos puede continuar teniéndolas bajo su dominio. Por lo tanto dirige a sus ángeles para que coloquen **sus trampas especialmente destinadas a los que esperan la segunda venida de Cristo y se esfuerzan por guardar todos los mandamientos de Dios.** — {TM 472.1}

... Se nos ha advertido que en los últimos días Satanás trabajará con señales y maravillas mentirosas. Y continuará esas maravillas **hasta que termine el tiempo de gracia,** a fin de poder señalarlas como evidencias de que es un ángel de luz y no de las tinieblas. — {RH November 17, 1885, par. 11}

... Las maravillas mentirosas del diablo son las que llevarán cautivo al mundo, porque hasta hará descender fuego del cielo ante la vista de los hombres. Realizará milagros, y este maravilloso poder obrador de milagros abarcará todo el mundo... — {6LtMs, Ms 1, 1890, par. 34}

... Algunos estarán tentados a recibir estos prodigios como provenientes de Dios. Habrá enfermos que sanarán delante de nosotros. Se realizarán milagros ante nuestra vista. ¿Estamos preparados para la prueba que nos espera cuando se manifiesten más plenamente los milagros mentirosos de Satanás? ¿No serán entrampadas y apresadas muchas almas? **Al apartarse de los claros preceptos y mandamientos de Dios, y al prestar oído a las fábulas, la mente de muchos se está preparando para aceptar estos prodigios mentirosos.** Todos debemos procurar armarnos ahora para la contienda en la cual pronto deberemos empeñarnos. **La fe en la Palabra de Dios, estudiada con oración y puesta en práctica,** será nuestro escudo contra el poder de Satanás y nos hará vencedores por la sangre de Cristo. — {RH February 18, 1862, Art. B, par. 22}

Habrán personas que, sometidas a la influencia de los espíritus malignos, harán milagros. Enfermarán a las gentes arrojando sobre ellas sus hechizos, y luego quitarán su hechizo e inducirán a algunos

a decir que los enfermos fueron curados milagrosamente. **Satanás ha hecho esto vez tras vez.** — {18LtMs, Lt 259, 1903, par. 19}

Estos pueden profesar ser seguidores de Cristo, pero han perdido de vista a su Líder. Pueden decir: “Señor, Señor”; pueden señalar a los enfermos que han sido sanados a través de ellos, y a otras obras maravillosas, y afirmar que tienen más del Espíritu y el poder de Dios que lo que manifiestan aquellos que guardan su ley. Pero sus obras se realizan bajo la supervisión del enemigo de la justicia, cuyo objetivo es engañar a las almas, y están diseñadas para alejarlos de la obediencia, la verdad y el deber. **En el futuro cercano habrá manifestaciones aún más marcadas de este poder de hacer milagros;** porque se dice de él, “y él hace grandes maravillas, de modo que hace descender fuego del cielo sobre la tierra a la vista de los hombres”. — {ST February 26, 1885, par. 8}

... Muchos hombres serán entrampados por la creencia de que el espiritismo es tan solo una impostura humana; pero cuando se enfrenten cara a cara con manifestaciones **cuyo carácter sobrenatural no pueda negarse, serán engañados** y obligados a aceptarlas como revelación del poder divino. — {GC 553.1}

Vi que **los santos deben obtener una comprensión cabal de la verdad presente, que deberán sostener por las Escrituras.** Necesitan comprender el estado de los muertos; porque aún les aparecerán espíritus de demonios que se darán por sus seres queridos y parientes, y les enseñarán que el día de reposo ha sido cambiado, y otras doctrinas ajenas a la Biblia. Harán cuanto esté en su poder para despertar simpatía y realizarán milagros delante de ellos para confirmar lo que declaren. El pueblo de Dios debe estar preparado para **resistir a estos espíritus con la verdad bíblica de que los muertos nada saben, y que los que se les aparecen son espíritus de demonios.** Nuestro ánimo no debe ser embargado por las cosas que nos rodean, sino ocuparse con la verdad presente y **la preparación que necesitamos para dar razón de nuestra esperanza con mansedumbre y temor. Debemos buscar sabiduría de lo alto para poder subsistir en este día de errores y engaños.** — {EW 87.2}

Los que siguen su propio juicio y andan en su propio camino, formarán caracteres torcidos. Se introducirán doctrinas vanas y sentimientos sutiles con presentaciones plausibles para engañar, si es posible, a los mismos elegidos. ¿Están los miembros de la iglesia edificando sobre la Roca? **Viene la tormenta, la tormenta que probará la fe de todo hombre**, no importa de qué clase sea. Los creyentes deben estar ahora firmemente arraigados en Cristo; o de otra manera serán desviados por alguna fase del error. **Esté vuestra fe fundada en la Palabra de Dios**. Asíos firmemente del testimonio vivo de la verdad. Tened fe en Cristo como Salvador personal. El ha sido y siempre será nuestra Roca, la Roca de los siglos. El testimonio del Espíritu de Dios es verdadero. No cambiéis vuestra fe por ninguna fase de doctrina, por agradable que parezca, que seduzca el alma. — {RH August 31, 1905, par. 8}

Ruego a cada uno que tenga ideas claras, que sea firme con respecto a las verdades seguras que hemos escuchado, recibido y defendido. **Las declaraciones de la Palabra de Dios son sencillas**. Colocad vuestros pies firmemente sobre la plataforma de la verdad eterna. Rechazad toda fase de error, aunque esté cubierto con una semejanza de realidad... — {RH August 31, 1905, par. 11}

14 Y engaña á los moradores de la tierra por las señales que le ha sido dado hacer en presencia de la bestia, mandando á los moradores de la tierra que hagan la imagen de la bestia que tiene la herida de cuchillo, y vivió.

Apocalipsis 13:14

Cuando las iglesias principales de los Estados Unidos, **uniéndose en puntos comunes de doctrina**, influyan sobre el estado para imponer sus decretos y sostener sus instituciones, **entonces la América protestante habrá formado una imagen de la jerarquía romana**, y la inflicción de penas civiles contra los **DISIDENTES** vendrá inevitablemente. — {GC 445.1}

... Ya están avanzando los preparativos, y los movimientos están en progreso, lo que resultará en hacer una imagen de la bestia. **Se producirán eventos en la historia de la tierra que cumplirán las**

predicciones de profecía para estos últimos días. — {RH April 23, 1889, par. 5}

“Diciendo a los que habitan sobre la tierra, que hagan una imagen de la bestia”. Aquí tenemos presentada a las claras una forma de gobierno en el cual el poder legislativo recae en el pueblo, y ello **prueba que los Estados Unidos de Norteamérica constituyen la nación señalada por la profecía. — {GC 442.3}**

¿Qué es la “imagen de la bestia”? ¿Y cómo se la formará? La imagen está hecha por la bestia de dos cuernos y es una imagen de la primera bestia. La bestia de dos cuernos de Apocalipsis 13:11-17 hace una imagen de la bestia retratada en Apocalipsis 13:1-10. Así que para saber a qué se asemeja la imagen y cómo será formada, debemos estudiar los rasgos característicos de la **misma bestia: el papado. — {GC 443.1}**

Fue la apostasía lo que indujo a la iglesia primitiva a buscar la ayuda del gobierno civil, y esto preparó el camino para el desarrollo del papado: la bestia. Pablo lo predijo al anunciar que vendría “la apostasía”, y sería “revelado el hombre de pecado”. 2Tesalonicenses 2:3. De modo que **la apostasía en la iglesia preparará el camino para la imagen de la bestia. — {GC 443.4}**

15 Y le fué dado que diese espíritu á la imagen de la bestia, para que la imagen de la bestia hable; y hará que cualesquiera que no adoraren la imagen de la bestia sean muertos.

Apocalipsis 13:15

La palabra de Dios declara claramente que **su ley será despreciada, pisoteada por el mundo**; Habrá una prevalencia extraordinaria de iniquidad. El profeso mundo protestante **formará una confederación con el hombre de pecado, y la iglesia** y el mundo estarán en armonía corrupta. — {7LtMs, Ms 48, 1891, par. 10}

Aquí viene la gran crisis sobre el mundo. Las Escrituras enseñan que el papado recuperaría su supremacía perdida, y que los fuegos de la persecución se reavivarán a través del tiempo sirviendo concesiones del llamado mundo protestante ... —{7LtMs, Ms 48, 1891, par. 11}

Una vez que el sábado llegue a ser el punto especial de controversia en toda la cristiandad y las autoridades religiosas y civiles se unan para hacer cumplir la observancia del domingo, la negativa persistente, por parte de una pequeña minoría, de ceder a la exigencia popular, la convertirá en objeto de execración universal. Se demandará con insistencia **que no se tolere a los pocos que se oponen** a una institución de la iglesia y a una ley del estado; pues vale más que esos pocos sufran y no que naciones enteras sean precipitadas a la confusión y anarquía. Este mismo argumento fue presentado contra Cristo hace mil ochocientos años por los “príncipes del pueblo”. “Nos conviene—dijo el astuto Caifás—que un hombre muera por el pueblo, y no que toda la nación se pierda”. Juan 11:50. Este argumento parecerá concluyente y finalmente se expedirá contra todos los que santifiquen el sábado del cuarto mandamiento **un decreto** que los declare merecedores de las penas más severas y autorice al pueblo para que, **pasado cierto tiempo, los mate. El romanismo en el Viejo Mundo y el protestantismo apóstata en la América del Norte actuarán** de la misma manera contra los que honren todos los preceptos divinos. — {GC 615.2}

Importantes son las lecciones que debemos aprender de lo experimentado por los jóvenes hebreos en la llanura de Dura. En esta época nuestra, muchos de **los siervos de Dios, aunque inocentes de haber cometido maldad**, serán entregados para sufrir humillación y ultrajes a manos de aquellos que, inspirados por Satanás, están llenos de envidia y fanatismo religioso. **La ira del hombre se despertará en forma especial contra aquellos que santifican el sábado** del cuarto mandamiento; y al fin un decreto universal los denunciará como merecedores de muerte. — {PK 512.1}

... Y todos los que no se sometan a los decretos de los concilios nacionales y obedezcan las leyes nacionales que ordenan exaltar **el día de reposo instituido por el hombre de pecado**, sin tener en cuenta el día santo de Dios, sentirán, no solamente el poder opresivo del papado, sino también **el del mundo protestante que es la imagen de la bestia**. — {RH March 9, 1911, par. 11}

Cuando los que honran la ley de Dios hayan sido privados de la protección de las leyes humanas, empezará en varios países un movimiento simultáneo para destruirlos. A medida que vaya acercándose el tiempo señalado en el decreto, el pueblo conspirará para **extirpar la secta aborrecida**. Se convendrá en dar una noche el golpe decisivo, que **reducirá completamente al silencio la voz disidente y reprensora**. — {GC 635.1}

Se promulgó un decreto para matar a los santos, lo que los hizo clamar por su liberación día y noche. — {1LtMs, Ms 2, 1849, par. 3}

Así como Nabucodonosor, el rey de Babilonia, emitió un decreto de que todos los que no se postrasen y adorasen su imagen serían asesinados, **de la misma manera se proclamará** que todos los que no reverencien la institución del domingo serán castigados con prisión y muerte ... — {11LtMs, Ms 7a, 1896, par. 7}

Que todos lean cuidadosamente el capítulo 13 de Apocalipsis, porque afecta a todos los seres humanos, grande o pequeño... — {11LtMs, Ms 7a, 1896, par. 10}

Los momentos penosos que vivió el pueblo de Dios en tiempos de Ester no caracterizan sólo a esa época. El revelador, al mirar a través de los siglos hasta el fin del tiempo, declaró: “Entonces el dragón ... testimonio de Jesucristo.” Apocalipsis 12:17. Algunos de los que viven hoy en la tierra verán el cumplimiento de estas palabras. **El mismo espíritu** que en siglos pasados indujo a los hombres a perseguir la iglesia verdadera, **los inducirá** en el futuro a seguir una conducta similar **para** con aquellos que se mantienen leales a Dios. **Aun ahora se están haciendo preparativos para ese último gran conflicto**. — {PK 605.1}

El decreto que se **promulgará** finalmente contra el pueblo remanente de Dios **será** muy similar al que promulgó Asuero contra los judíos. Hoy los enemigos de la verdadera iglesia ven en el pequeño grupo que observa el mandamiento del sábado, un Mardoqueo a la puerta. La reverencia que el pueblo de Dios manifiesta hacia su ley, es una reprensión constante para aquellos

que han desechado el temor del Señor y pisotean su sábado. — {PK 605.2}

16 Y hacía que á todos, á los pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y siervos, se pusiese una marca en su mano derecha, ó en sus frentes:

Apocalipsis 13:16

Pero cuando **la observancia del domingo sea impuesta por la ley**, y que el mundo sea iluminado respecto a la obligación del verdadero día de descanso, entonces **el que transgrediere el mandamiento de Dios** para obedecer un precepto que no tiene mayor autoridad que la de Roma, honrará con ello al papado por encima de Dios: rendirá homenaje a Roma y al poder que impone la institución establecida por Roma: **adorará la bestia y su imagen...** será cuando los que perseveren en la transgresión recibirán “la marca de la bestia”. — {GC 449.1}

Dios ha dado a los hombres el sábado como una señal entre él y ellos, **como una prueba de su lealtad**. Aquellos que, después de recibir la luz acerca de la ley de Dios continúen desobedeciendo y exaltando las leyes humanas por encima de la ley de Dios, **en la gran crisis que está delante de nosotros, recibirán la marca de la bestia**. — {15LtMs, Lt 98, 1900, par. 17}

No hemos de provocar a los que han aceptado este día de descanso espurio, una institución del papado, en lugar del santo sábado de Dios. El hecho de que no tengan los argumentos de la Biblia en su favor, los vuelve más airados y resueltos a suplir en lugar de los argumentos que faltan en la Palabra de Dios, el poder de su fuerza. **La fuerza de la persecución sigue los pasos del dragón**. Por lo tanto, debe ejercerse gran cuidado para no producir provocación alguna... — {4LtMs, Lt 55, 1886, par. 13}

... Cuando el mundo, impulsado por una fuerza infernal, quiera hacer obligatoria la observancia del domingo, los adventistas del séptimo día deberán dar muestra de sabiduría, absteniéndose de hacer trabajos comunes en domingo y dedicando ese día al trabajo misionero. — {9T 232.2}

Desafiar las leyes dominicales no haría más que fortalecer el espíritu perseguidor de los fanáticos que se esfuerzan por hacerlas ejecutar. No les déis ocasión de llamaros infractores de las leyes. Si no les dejáis otra tarea que la de refrenar a hombres que no temen a Dios ni al hombre, dicha tarea no tardará en perder su novedad para ellos, y verán que no les resulta lógico ni conveniente ser estrictos en lo que concierne a la observancia del domingo. **Proseguid vuestro trabajo misionero, con la Biblia en la mano**, y el enemigo caerá en la cuenta de que derrotó su propia causa. No se recibe la marca de la bestia por manifestar prudencia al conservar la paz absteniéndose del trabajo que ofende y consagrándose a una obra de las más importantes. — {9T 232.3}

La luz que hemos recibido acerca del mensaje del tercer ángel es la luz verdadera. La marca de la bestia es exactamente lo que se ha proclamado. No se comprende todavía todo lo referente a este asunto, **ni se comprenderá hasta que se abra el rollo**; pero se ha de realizar una obra muy solemne en nuestro mundo. La orden del Señor a sus siervos es: “Clama a voz en cuello, no te detengas; **alza tu voz como trompeta**, y anuncia a mi pueblo su rebelión, y a la casa de Jacob su pecado”. Isaías 58:1. — {6T 17.1}

... Unidos los poderes de la tierra para hacer la guerra a los mandamientos de Dios, decretarán que todos los hombres, “Pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y siervos” Apocalipsis 13:16, **se ajusten a las costumbres de la iglesia y observen el falso día de reposo**. Todos los que se nieguen a someterse serán castigados por la autoridad civil, y finalmente se decretará que son dignos de muerte... — {GC 604.2}

... Dios tiene en reserva un firmamento de escogidos que **brillarán en medio de las tinieblas para revelar claramente a un mundo apóstata el poder transformador que tiene la obediencia a su ley**. Ahora mismo se están revelando en toda nación, entre toda lengua y pueblo; y en la hora de la más profunda apostasía, cuando se esté realizando el supremo esfuerzo de Satanás para que “todos, ... pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y siervos” **Apocalipsis**

13:16, reciban, so pena de muerte, la señal de lealtad a un falso día de reposo, estos fieles, “irreprensibles y sencillos, hijos de Dios sin culpa”, resplandecerán “como luminas en el mundo.” — {PK 188.2}

Esta es la prueba por la que deben pasar los hijos de Dios antes de ser sellados. Todos los que demuestren su lealtad a Dios mediante la observancia de Su ley y rehusándose a aceptar un falso día de reposo, se alistarán bajo la bandera del Señor Dios Jehová y **recibirán el sello del Dios viviente.** Los que renuncien a la verdad de origen celestial y **acepten el descanso dominical, recibirán la marca de la bestia...** — {6LtMs, Lt 11, 1890, par. 12}

Lo que caracterizará de un modo peculiar a los adoradores de Dios será su respeto por **el cuarto mandamiento, puesto que es la señal del poder creador de Dios y atestigua que Él tiene derecho a la reverencia y al homenaje de los hombres.** Los impíos se distinguirán por sus esfuerzos para derribar el monumento conmemorativo del Creador y exaltar en su **lugar la institución romana.** En este conflicto, la cristiandad entera se encontrará dividida en **dos grandes clases:** la que guardará los mandamientos de Dios y la fe de Jesús y la que adorará la bestia y su imagen y recibirá su marca. No obstante los esfuerzos reunidos de la iglesia y del estado para compeler a los hombres, “pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y siervos” a recibir la marca de la bestia, el pueblo de Dios no se someterá. Apocalipsis 13:16. El profeta de Patmos vió a “los que habían alcanzado la victoria de la bestia, y de su imagen, y de su señal, y del número de su nombre, estar sobre el mar de vidrio, teniendo las arpas de Dios” y cantando el cántico de Moisés, y del Cordero. Apocalipsis 15:2 — {9T 16.2}

17 Y que ninguno pudiese comprar ó vender, sino el que tuviera la señal, ó el nombre de la bestia, ó el número de su nombre.

Apocalipsis 13:17

... El tiempo de angustia está por llegar para el pueblo de Dios. Será entonces cuando se promulgará el decreto **prohibiendo comprar o**

vender a los que guardan el sábado del Señor, y que los amenazará con castigos, e incluso la muerte, si no observan el primer día de la semana como día de reposo. — {RH November 19, 1908, Art. A, par. 12}

... Muy pronto la riqueza acumulada no tendrá ningún valor. Cuando se **promulgue el decreto que nadie podrá comprar ni vender excepto los que tengan la marca de la bestia**, muchos recursos serán inútiles. Dios nos pide ahora que hagamos todo lo que podamos para amonestar al mundo. — {RH March 21, 1878, par. 2}

Veza tras veza el Señor ha dado instrucciones en el sentido de que nuestro pueblo debe mudar sus familias de las ciudades al campo, donde puedan cosechar sus propias provisiones; porque en el futuro será muy serio el problema de comprar y vender. Debemos comenzar ahora a escuchar las instrucciones que se nos ha dado una y otra veza: Salid de las ciudades a los distritos rurales, donde las casas no están cerca la una de la otra, y donde estaréis libres de la intervención de los enemigos. — {19LtMs, Lt 5, 1904, par. 3}

En el último gran conflicto de la controversia con Satanás, los que sean leales a Dios se verán privados de todo apoyo terrenal. Porque se niegan a violar su ley en obediencia a los poderes terrenales, **se les prohibirá comprar o vender**. Finalmente **será decretado que se les dé muerte**. Ver Apocalipsis 13:11-17. Pero al obediente se le hace la promesa: “Habitará en las alturas: **fortalezas de rocas serán su lugar de acogimiento; se le dará su pan, y sus aguas serán ciertas.**” Isaias 33:16. Los hijos de Dios vivirán por esta promesa. Serán alimentados cuando la tierra esté assolada por el hambre. “No serán avergonzados en el mal tiempo; y en los días de hambre serán hartos.” Salmo 37:19. **El profeta Habacuc previó este tiempo de angustia**, y sus palabras expresan la fe de la iglesia: “Aunque la higuera no florecerá, ni en las vides habrá frutos; mentirá la obra de la oliva, y los labrados no darán mantenimiento, y las ovejas serán quitadas de la majada, y no habrá vacas en los corrales;

con todo, yo me alegraré en Jehová, y me gozaré en el Dios de mi salud.” Habacuc 3:17, 18. — {DA 121.3}

De todas las lecciones que se desprenden de la primera gran tentación de nuestro Señor, **ninguna es más importante que la que tiene que ver con el control de los apetitos y pasiones...** — {DA 122.1}

... Cuando aprendamos a conocer el poder de Su palabra no seguiremos las sugerencias de Satanás para obtener comida o salvarnos la vida. Lo único que preguntaremos será: ¿Cuál es la orden de Dios, y cuál es su promesa? Conociéndolas, obedeceremos la primera y confiaremos en la segunda. — {DA 121.2}

Es del interés de todos comprender cuál es la marca de la bestia y cómo pueden escapar de las terribles amenazas de Dios. ¿Por qué los hombres no están interesados en saber qué constituye la marca de la bestia y su imagen? Está en contraste directo con la marca de Dios ... — {12LtMs, Ms 88, 1897, par. 14}

La cuestión del sábado será el tema del gran conflicto en el que todo el mundo participará ... — {12LtMs, Ms 88, 1897, par. 15}

Todo este capítulo es una revelación de lo que seguramente tendrá lugar ... — {12LtMs, Ms 88, 1897, par. 17}

... **La marca de la bestia es el día de descanso papal**, que ha sido aceptado por el mundo en lugar del día designado por Dios. — {14LtMs, Ms 51, 1899, par. 17}

Nadie hasta ahora ha recibido la marca de la bestia. El tiempo de prueba no ha llegado aún. Hay cristianos verdaderos en todas las iglesias, sin exceptuar la comunidad católica romana. Nadie es condenado hasta que haya tenido la luz y haya visto la obligación del cuarto mandamiento. **Pero cuando se ponga en vigencia el decreto que ordena guardar el sábado falso**, y el fuerte clamor del tercer ángel amoneste a los hombres contra la adoración de la bestia y su imagen, se trazará claramente la línea entre lo falso y lo verdadero. Entonces los que aún continúen en **transgresión recibirán la marca de la bestia.** — {14LtMs, Ms 51, 1899, par. 18}

18 Aquí hay sabiduría. El que tiene entendimiento, cuente el número de la bestia; porque es el número de hombre: y el número de ella, seiscientos sesenta y seis.

Apocalipsis 13:18

Vi a todos los que “no recibirían la marca de la Bestia, y de su Imagen, en sus frentes o en sus manos”, no podían comprar ni vender. [Apocalipsis 13: 15-17.] **Vi que el número (666) de la Imagen de la Bestia estaba maquillado** [Apocalipsis 13:18.] Y que fue la Bestia la que cambió el Sábado, y la Imagen de la Bestia había seguido después, y guardaba el Sábado del Papa, y no el de Dios. Y todo lo que se nos requería era renunciar al sábado de Dios y guardar el del Papa, y entonces deberíamos tener la marca de la Bestia y de su imagen. — {WLF 19.1}

... Todo aquel que no esté centrado en Cristo no podrá resistir el examen y la prueba rigurosa de ese día. Mientras que aquellos que están vestidos con la justicia de Cristo se mantendrán firmes ante la verdad y el deber, aquellos que han confiado en su propia justicia serán colocados bajo la bandera negra del príncipe de las tinieblas. **Entonces se verá si la elección es para Cristo o Belial.** Aquellos que han sido desconfiados de sí mismos, que han estado tan circunstanciados que no se han atrevido a enfrentar el estigma y el reproche, finalmente se declararán abiertamente por Cristo y su ley; **mientras que muchos que parecen ser árboles florecientes,** pero que no han dado fruto, irán con la multitud a hacer el mal y **recibirán la marca de la apostasía en la frente o en la mano.** — {RH November 8, 1892, par. 7}

... Dijo el ángel: “Negaos a vosotros mismos; debéis avanzar con rapidez.” Algunos de nosotros hemos tenido tiempo para conocer la verdad, para avanzar paso a paso, y cada paso que hemos dado nos ha fortalecido para tomar el siguiente. Pero ahora el tiempo está casi agotado, y lo que hemos tardado años en aprender, ellos **tendrán que aprenderlo en pocos meses.** Tendrán también que desaprender muchas cosas y volver a aprender otras. **Los que no quieran recibir la marca de la bestia y su imagen cuando se promulgue el decreto,**

deben tener ahora decisión para decir: **No, no queremos honrar la institución creada por la bestia.** — {EW 67.2}

El capítulo 24 de Mateo me ha sido presentado repetidas veces como algo a que debe ser atraída la atención de todos. Vivimos hoy en el momento en que las predicciones de este capítulo se están cumpliendo. **Expliquen nuestros predicadores y maestros estas profecías** a aquellos a quienes instruyen. Excluyan de sus discursos los asuntos de menor importancia, y presenten las verdades que decidirán el destino de las almas. — {GW 148.2}

La obra no debe detenerse por falta de recursos. Hay que invertir más dinero en ella. **Hermanos en América, ¡en el nombre del Maestro os ruego que os despertéis! Vosotros que estáis ocultando vuestros talentos en la tierra,** que estáis edificando casas y agregando más tierra a la que ya poseéis, Dios os dice: “Vended lo que tenéis y haced donativos”. Está por llegar el tiempo cuando los que guardan los mandamientos no podrán comprar ni vender. Apresuraos a desenterrar vuestros talentos ocultos. Si Dios os ha confiado dinero, sed fieles a ese legado; abrid vuestros cofres y envid vuestros talentos a los banqueros para que cuando Cristo venga pueda recibir lo suyo con interés... — {HS 292.2}

Debiéramos prestar ahora atención a la orden de nuestro Salvador: “Vended lo que poseéis, y dad limosna; haceos bolsas que no se envejecen, tesoro en los cielos que nunca se agota; donde ladrón no llega, ni polilla corrompe”. Lucas 12:33. **Ahora es cuando nuestros hermanos debieran estar reduciendo sus propiedades en vez de aumentarlas.** Estamos por trasladarnos a una patria mejor, a saber la celestial. No seamos, pues, moradores de la tierra, sino más bien reduzcamos nuestras cosas a la menor cantidad posible. — {5T 152.1}

Estudio Adicional: EGW “Primeros Escritos” Capítulo 14—La Marca de la Béstia